

Bundesblatt

102. Jahrgang

Bern, den 2. Februar 1950

Band I

*Erscheint wöchentlich. Preis 28 Franken im Jahr, 15 Franken im Halbjahr zuzüglich
Nachnahme- und Postbestellungsgebühr*

*Eintrückungsgebühr: 50 Rappen die Petitzeile oder deren Raum. — Inserate franko an
Stämpfli & Cie. in Bern*

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 26. Januar 1950)

Dem zum Honorarkonsul von Bolivien in Lausanne ernannten Herrn Alfonso Crespo Rodas wird mit Amtsbefugnis für den Kanton Waadt das Exequatur erteilt.

Herr Oscar Oneto Astengo übergab am 20. Januar 1950 dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister der Republik Argentinien in der Schweiz sowie das Abberufungsschreiben seines Vorgängers, Herrn Benito Pedro Llambi.

(Vom 27. Januar 1950)

Vom Rücktritt des Herrn Dr. Hugo Gschwind, Generaldirektor der Schweizerischen Bundesbahnen, als Vertreter des Bundes im Verwaltungsrat der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen. Herr Nationalrat Dr. Ettore Tenchio, Rechtsanwalt in Roveredo, wird für den Rest der laufenden Amtsdauer als neues Mitglied des Verwaltungsrates in die Gruppe der Bundesvertreter gewählt.

Vom Rücktritt des Herrn F. W. Schulthess als Direktor der Schweizerischen Nationalbank in Zürich und Stellvertreter des Vorstehers des III. Departementes auf den 1. Februar 1950 wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

Herr Georges Chenuz, Direktor des Kantonalen Grundbuchamtes in Lausanne, wird an Stelle des zurücktretenden Herrn Direktor Louis Hegg als Mitglied der Schweizerischen Delegation in der mit der Bestimmung der französisch-schweizerischen Grenze im Genfer See beauftragten französisch-schweizerischen Kommission ernannt.

Herr Eberhard Schmidt, von Halle (Deutschland), dipl. Maschineningenieur, zurzeit Assistent der Fabrikdirektion der AG. Brown, Boveri & Co., Baden (AG), wird als ordentlicher Professor für Betriebswissenschaften und Produktionstechnik an der Eidgenössischen Technischen Hochschule gewählt.

Als Mitglieder der schweizerischen Delegation an der am 6. und 7. März 1950 in Genf stattfindenden ersten Tagung des europäischen Regionalausschusses der Weltgesundheitsorganisation wurden bezeichnet: die Herren Dr. Paul Vollenweider, Direktor des Eidgenössischen Gesundheitsamtes, (als Delegationschef) und Charles Müller, Gesandtschaftsattaché beim Eidgenössischen Politischen Departement (als Delegierter).

(Vom 31. Januar 1950)

Vom Rücktritt des Herrn Dr. W. Berchtold als Direktor des Kreises III der Schweizerischen Bundesbahnen in Zürich, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste auf 31. März 1950 entsprochen.

Herr Dr. phil. Eduard Vodoz, von La Tour-de-Peilz und Zürich, bisher wissenschaftlicher Experte 1. Kl., wird zum I. Sektionschef beim Sekretariat des Eidgenössischen Departementes des Innern befördert.

Dem Kanton Luzern wird an die Kosten der Güterzusammenlegung Letten, Gemeinde Dagmersellen, ein Bundesbeitrag bewilligt.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1950
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	05
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	02.02.1950
Date	
Data	
Seite	181-182
Page	
Pagina	
Ref. No	10 036 920

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.